



## 夢に向かって羽ばたけ！卒業生

校長 窪田 俊介

3月18日(月)、高岡市長代理 黒木克昌 様、PTA 会長 竹端仁志 様をはじめ、ご来賓の皆様、保護者の皆様にご臨席を賜り、令和5年度卒業証書授与式を無事挙行することができました。本当にありがとうございました。

式では、卒業生一人一人に卒業証書を手渡しました。どの卒業生もしっかりと目をつなぎ、堂々とした態度で受け取ってくれました。振り返れば、今年の卒業生には、小学3年生からの3年間、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として、休校や分散登校、マスクや手洗いを徹底しながらの生活、大切な行事の中止や延期など、たくさんの我慢をしてもらいました。昨年5月からはようやく活動制限が緩和されましたが、学校行事や児童会活動に関しては上級生の活動の様子を見て学ぶ機会が少なかった分、最上級生としてどのように振る舞えばよいか困ったことも多かったのではないかと感じています。そんな中でも、児童会テーマ「明るさチャレンジ やさしさチャレンジ 考えて行動する木津っ子」の実現に向けて、自分たちで考え、挑戦していこうと取り組む姿は、下級生たちのよいお手本となりました。

これからも自分の夢をかなえるために、しっかりと目標を立て、地道な努力をする人になってもらいたいこと、失敗を恐れず挑戦をし続ける人になってもらいたいことを願い、はなむけの言葉としました。

在校生も、卒業生の残してくれた木津小学校のよき伝統をしっかりと受け継ぎ、さらに発展してくれることと思います。卒業生の未来に幸多かれと祈念したいと思います。



### 同窓会入会式 3/4

谷内同窓会長様や竹端 PTA 会長様にご臨席を賜り、同窓会入会式を行いました。この41年間の間に卒業された2,472名の同窓生に続き、新たに60名が入会しました。木津小学校の同窓生であることに自信と誇りを持ち、卒業してからも木津小学校やこの地域の発展に貢献してくれることを期待しています。



### 児童会引継式 3/7

学校のリーダーとして努めてきた6年生から児童会のバトンを引き継ぐ、児童会引継式が行われました。各委員長からの活動報告や下級生へのメッセージの発表の後、委員会ファイルが来年度の委員長に手渡され、5年生代表児童が次年度児童会運営に向けての抱負を述べました。これまでの伝統を引き継ぎながら、木津小学校がさらに元気で明るい学校となるよう頑張ってくれることを願っています。

